



# El partido gobernante de México estudia cambios en la reforma judicial para calmar a los mercados, según fuentes



El partido gobernante de México está considerando cambios a una propuesta de reforma judicial en un intento por calmar las preocupaciones del mercado, incluyendo hacer de la elección de jueces un proceso escalonado a lo largo de muchos años para reducir los temores de una toma de control político del poder judicial, dijeron fuentes familiarizadas con las discusiones.

La propuesta original del presidente saliente Andrés Manuel López Obrador sacudió a los inversores ante la preocupación de que los cambios debilitarían los controles y equilibrios de México al introducir la elección de casi 1.600 jueces -incluyendo a la Corte Suprema- por voto popular.

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, quien asumirá el cargo en octubre, también del partido gobernante Morena, ha defendido la propuesta, pues considera que los magistrados deben ser electos.

Morena, sin embargo, ajustará la reforma para que la elección de los magistrados sea escalonada y los participantes sean seleccionados por un comité técnico tras someterse a pruebas de idoneidad, dijeron cuatro fuentes del partido con conocimiento de las discusiones.